



Cachan, mardi 20 septembre 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le commissariat de police de Cachan ouvre à nouveau ses portes au public

Fermé au public depuis l'instauration de l'état d'urgence, notre commissariat reprend ses activités. Les habitants pourront, de nouveau, déposer leurs plaintes et mains courantes à Cachan.

C'est une bonne nouvelle, dont nous nous réjouissons. De plus, le commissariat central de Kremlin-Bicêtre va voir ses effectifs augmenter avec l'arrivée, fin octobre, de 39 policiers supplémentaires. Un deuxième complément d'effectif devrait intervenir ultérieurement.

Après Paris, avec Arcueil, Gentilly, Kremlin-Bicêtre, Villejuif, nous formons la plus importante circonscription de police et nous étions fermement intervenus auprès des autorités ministérielles, avec les maires et les parlementaires de ces villes, pour le maintien et le bon fonctionnement des services de police de notre territoire.

La Ville en profite pour saluer l'engagement quotidien et le travail des policiers au service du maintien de l'ordre et de la sécurité des biens et des personnes.